

# Registro de público y aforo al 30% para 'asegurar' la Feria de Teatro

La obra "Nerdenthal" del próximo sábado servirá como prueba piloto frente al COVID  
■ El Consistorio mirobrigense colabora en el X Aniversario de Siega Verde

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

Los espectadores que asistan a los espectáculos programados en la XXIII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo deberán rellenar un registro de público, tal y como anunció ayer la teniente de alcalde y delegada de Cultura mirobrigense, Beatriz Jorge.

Esta es solo una de las medidas que la organización de la Feria de Teatro pondrá en marcha con el objetivo de asegurar la participación en el certamen teatral de público y actores, medidas que como señaló el director, Manuel González, "se presentarán y explicarán en un acto público que tendrá lugar próximamente".

Hasta que se realice la presentación oficial, Beatriz Jorge anunció ayer que "la reapertura el próximo sábado, día 1, del Teatro Nuevo 'Fernando Arrabal' de Ciudad Rodrigo servirá como prueba piloto para la puesta en marcha y la evaluación de las medidas de seguridad sanitaria que se desarrollarán durante la Feria de Teatro, gracias a la colaboración entre el Ayuntamiento y Cívitas, organizadora por encargo de la Junta de Castilla y León del certamen regional de Artes Escénicas".

Será el próximo sábado, día 1, cuando el Teatro Nuevo de Ciudad Rodrigo reabra sus puertas tras la declaración del Estado de Alarma, "siendo la primera ocasión en la que se contará con público, lo que permitirá conocer y aplicar las medidas sanitarias tendentes a cumplir con lo establecido y evitar posibles rebrotes", afirmó Beatriz Jorge.

Además de cumplimentar un registro, que facilite la trazabilidad de los espectadores en caso de que se produzca algún positivo y poder así aislar a los contac-



La teniente de alcalde mirobrigense, Beatriz Jorge, y la técnico María del Mar Sánchez, en la presentación. | CASAMAR

## Miróbriga prepara un protocolo COVID para edificios municipales

Como parte de las acciones impulsadas por el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo para hacer frente a la propagación de la pandemia del coronavirus, Beatriz Jorge anunció ayer que la contratación de una consultora externa "que está realizando el estudio para la realización de un protocolo de actuación COVID en cada uno de los edificios municipales". El Consistorio mirobrigense cuenta con más de medio centenar de instalaciones que están siendo evaluadas para establecer el mencionado protocolo tanto en la señalización de entradas y salidas del edificio, aforos máximos, disposición de geles desinfectantes y otra serie de medidas de seguridad sanitaria. "De momento este protocolo no es obligatorio, pero desde el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo nos hemos querido adelantar a una cuestión que consideramos necesaria y que muy a nuestro pesar puede que a corto o medio plazo sea de obligado cumplimiento", afirmó Beatriz Jorge.

tos, el Teatro Nuevo verá reducido su aforo hasta el 30 por ciento establecido por la Junta, "por lo que se distribuirá al público ocupando dos butacas y dejando libres otras dos, para que exista el necesario distanciamiento social", señaló Beatriz Jorge.

"Nerdenthal", del salmantino David Vento Theater, es el espectáculo elegido para la reapertura del Teatro Nuevo, una obra programada por la Dirección General de Patrimonio de la Junta dentro del programa de conmemoración del X Aniversario de la declaración de Patrimonio de la Humanidad de Siega Verde.